

# Ángeles Madriñán gana un accésit del I Concurso de Relato Curto Agustín Fernández Paz

Lalinense de nacimiento y estradense de adopción, forma parte de "A estrada das letras"

Silvia Pampín | A Estrada | 04.04.2018 | 05:14



Ángeles Madriñán, ayer, en A Casa das Letras. // Bernabé / Cris M.V.

La lalinense María de los Ángeles Madriñán González -ya "adoptada" por A Estrada, donde trabaja, reside y está "empadronada"- acaba de ganar un accésit del I Concurso de Relato Curto "Agustín Fernández Paz", organizado por la Facultade de Ciencias da Educación de la Universidade da Coruña y la Asociación de Escritoras e Escritores en Lingua Galega para promover la literatura infantil y juvenil en gallego y homenajear a una de sus figuras más representativas. Su relato "O trato", en parte autobiográfico, está ambientado en su parroquia natal: Sello. Y habla de los **incendios**.

La autora recibirá el galardón el día 23. Será un reconocimiento a la valía literaria de una mujer que, siendo "una gran lectora" desde su más tierna infancia, también escribe desde niña. "Siempre me tiró escribir", admitía ayer. Pero mientras que hasta el año pasado era "escritora de mi casa" y practicaba la "escritura terapéutica" para ayudar a sus amigos cuando se encontraban mal, el pasado año -animada por esos amigos- se animó a participar en certámenes. Al que ahora la premia se presentó animada por su marido. Licenciada en Historia y con estudios de Derecho en la **UNED**, tiene como referentes literarios a Xabier Quiroga en narrativa y en poesía a Carlos Negro y Antía Otero. Forma parte del colectivo "A estrada das letras" y participó en su primer curso de escritura creativa, llevada por su afán de mejorar.